

# Una colisión múltiple en la ruta a Alerce deja a cuatro personas heridas

**ALTURA AERÓDROMO.** Segundo parente de una de las lesionadas, el causante del choque estaba ebrio. "Felizmente mi hija venía sin su bebé", agregó el testigo.

Redacción

cronica@diariollanquihue.cl

Una colisión múltiple que involucró a cuatro vehículos, registrada la noche de este sábado en la ruta V-505, en dirección de Alerce hacia Puerto Montt, dejó a cuatro personas lesionadas.

El siniestro vehicular habría sido ocasionado cuando el conductor de una camioneta Fiat Fiorino impactó por alcance a un SUV Ford Territory.

Este último vehículo, a su vez, se desplazó y golpeó a un automóvil Volkswagen, el que también colisionó con un cuarto vehículo que posteriormente se dio a la fuga. El padre de la conductora del Volkswagen relató la dinámica del accidente y el estado del presunto responsable. "Chocó el Ford, el Ford chocó a mi hija (...) y ella chocó por efecto a otro vehículo que se fue", relató. Sobre el conductor de la camioneta Fiat Fiorino, afirmó enfáticamente: "El caballero está en estado de ebriedad, pero absoluta".

El testigo expresó su indignación ante la situación: "¿Qué te parece que ande conduciendo gente en estado de ebriedad,



CON DAÑOS IMPORTANTES RESULTARON LOS AUTOMÓVILES INVOLUCRADOS EN EL ACCIDENTE DE TRÁNSITO.

dad? Horrible, pues horrible, no debería ocurrir. Pero esto es como típico en Chile. No, no hay que normalizarlo".

## CERCA DEL AERÓDROMO

El hecho ocurrió a la altura del aeródromo Marcel Marchant, antes de llegar al cruce semaforado de Alto La Paloma, lugar hasta donde concurrieron Bomberos y ambulancias del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU).

Uno de los heridos tuvo que ser rescatado desde el interior de uno de los vehículos, para lo cual Bomberos debió aplicar maniobras de extracción. El personal de salud evaluó el estado de los cuatro involucrados. Entre ellos se encontraba la hija del testigo, conductora del Volkswagen, quien, según su padre, "tiene un golpe en la cabeza y dolor en la espalda. Estaba un poquito conmociónada cuando yo

llegué, pero felizmente está bien (...). Yo trabajo muy cerca, entonces llegué a tiempo para que saliera de ese cuadro. Felizmente venía sin su bebé porque se estaba trasladando de casa".

Tras la evaluación médica en el lugar, se determinó que dos de los lesionados –quienes viajaban en la camioneta que originó el accidente– fueron trasladados a un centro asistencial.

CG